



**9 Pièces**

**277 m<sup>2</sup>**

**Réf. 82955159**

**2 750 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Proche de Saint-Tropez, située dans le quartier de Beauvallon proche du golf, villa de 277 m<sup>2</sup> sur un terrain de 3800 m<sup>2</sup> avec une petite vue mer. Au rez-de-chaussée, la maison se compose d'une entrée, une cuisine ouverte, un grand séjour, ainsi que 3 chambres en suite. Le premier étage accueille une chambre avec sa propre salle de douche et une terrasse attenante, ainsi que la chambre de maître avec dressing, salle de bain et solarium. À l'extérieur, une grande terrasse couverte ainsi qu'une piscine permettent de profiter pleinement du jardin. Un garage fermé complète la propriété. Possibilité ...

Near Saint-Tropez, in the Beauvallon district close to the golf course, villa of 277 m<sup>2</sup> on a plot of 3800 m<sup>2</sup> with a small sea view. The ground floor comprises an entrance hall, open-plan kitchen, large living room and 3 en suite bedrooms. The first floor features a bedroom with its own shower room and adjoining terrace, as well as the master bedroom with dressing room, bathroom and solarium. Outside, a large covered terrace and a swimming pool allow you to make the most of the garden. An enclosed garage completes the property. Possibility of extension. Agency fees payable by vendor - Montant ...

## **BARNES SAINT-TROPEZ**

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

